



19. September 2025

Stärke zeigen – gemeinsam gegen Gewalt an Frauen

Lauf mit und setze ein Zeichen!

Wofür der Stadtlauf steht und wie es mit der Teilnahme geht:

- Der Stadtlauf wurde 2001 mit dem Ziel ins Leben gerufen, auf das Thema Gewalt gegen Frauen aufmerksam zu machen.
- Veranstalter sind: Stadt Hanau, Main-Kinzig-Kreis, 1. Hanauer Lauffreund und Sportkreis Main-Kinzig e.V.
- Mit den Laufeinnahmen durch Startgelder und Spenden können jährlich die örtlichen Frauenhäuser in Hanau und Wächtersbach finanziell unterstützt werden.
- Der Benefizlauf findet immer am 3. Freitag im September in Hanau statt. Start und Ziel sind auf dem Marktplatz in Hanau.
- Die Strecke beträgt 6km und geht einmal quer durch Hanau.
- Maximal 3.500 Läuferinnen und Läufer können teilnehmen.
- Pro Teilnehmender Person ist eine Startgebühr von 12 Euro zu entrichten.
- Die Anmeldung erfolgt über die Homepage: www.hanauer-stadtlauf.de. Dort gibt es zudem weitere Informationen zum Lauf.
- Es kann eine Einzelmeldung oder eine Sammelanmeldung vorgenommen werden.
- Anmeldeschluss ist der 14. September.
- Für Rückfragen steht unser Team per E-Mail zur Verfügung: stadtlauf@hanau.de

Viele Kulturen, ein Ziel: Gemeinsam laufen wir gegen Gewalt an Frauen!

Wir freuen uns auf eure Teilnahme!